

Entschließung

des Nationalrates vom 15. Juni 2011

betreffend Modernisierung und Kodifizierung des Arbeitsvertragsrechts

Der Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz wird ersucht, unter Einbindung der Sozialpartner ein modernes, flexibles Arbeitsvertragsrecht auszuarbeiten, das auch die Schaffung eines modernen, einheitlichen Arbeitnehmerbegriffs in allen relevanten Rechtsmaterien enthält, und dem Nationalrat noch in dieser Legislaturperiode als Regierungsvorlage zur Beschlussfassung vorzulegen.